

Horgen, 16. März 2017

*Frühling lässt sein blaues Band
Wieder flattern durch die Lüfte;
Süsse, wohlbekannte Düfte
Streifen ahnungsvoll das Land.
Veilchen träumen schon,
Wollen balde kommen.
– Horch, von fern ein leiser Harfenton!
Frühling, ja du bist's!
Dich hab ich vernommen!*
Eduard Möricke

Dankbar für die Fülle ihres ganzen Lebens und traurig für das, was nicht mehr sein konnte, nehmen wir Abschied von

Stéphanie Margot Dassala-Ackermann

*15. Mai 1945 † 16. März 2017

Meine liebe Mama, unsere Grossmama, unsere Schwester „Tärgi“, meine Schwiegermutter, mein Gotti und unsere Freundin ist nach einer tapfer überstandenen Herzoperation nicht mehr erwacht und zu ihrem Schöpfer heimgekehrt, wo ihre Seele nun endlich Ruhe findet.

Nathalie & Beat Nüesch-Dassala
mit Rebekka und Florian
Annalisa Spörri-Ackermann
mit Nicole, Jocelyn und Linda
Rolf & Silvia Wiggenhauser-Gasser

Wer Stéphanie Margot auf ihrem letzten Weg begleiten möchte, ist herzlich zur Trauerfeier in der Reformierten Kirche Horgen am Donnerstag, 23. März 2017, 14.00 Uhr, eingeladen. Um 13.30 Uhr findet die Beisetzung auf dem Friedhof Horgen statt.

Traueradresse: Nathalie & Beat Nüesch-Dassala, Rietwiesstrasse 10, 8810 Horgen